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Der Antrag auf Überweisung, so Herr Schubert, begründe sich für die Fraktion der SPD darin, 
dass sie für zukünftige Themenjahre das Motto bereits im Vorfeld diskutieren und die dafür ge-
planten finanziellen Mittel gezielt einsetzen möchte. 
Der Oberbürgermeister verweist darauf, dass bereits seit 2002 derartige Mittel der Stadt auf the-
matische Schwerpunkte ausgerichtet seien. Er plädiere dafür, dieses Marketingkonzept auch wei-
terhin beizubehalten, da dadurch auf Potsdam im Besonderen aufmerksam gemacht und zahlrei-
che Effekte auch für andere erzielt werden können. Natürlich könne die Diskussion auch im Vor-
feld „aufgemacht werden“. 
 
Frau Dr. Schröter  erklärt, die PDS sei mit dem Antrag sehr einverstanden, insbesondere durch 
das Anliegen, architekturübergreifend bis hin zu neuen Bauten, um nicht zu sagen „Plattenbau-
ten“ betrachten zu wollen. Dass dafür Geld „in die Hand genommen“ werden müsse, sei klar. Sie 
spricht sich dafür aus, im Hauptausschuss frühzeitig Themenvarianten zu besprechen und dabei 
auch Vorschläge aus den Fraktionen mit einzubeziehen. 
Der Hauptausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, wie folgt zu beschließen: 
 
Umsetzung des Rahmenkonzeptes „Potsdam 2006 – Jahr der Architektur“ 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit angenommen, 
bei 2 Stimmenthaltungen. 
 


